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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№１第２５７０回 例会 令和５年７月６日

■司会: ■点鐘： ■合唱：君が代・奉仕の理想鈴木 美乃 瀬戸 亨一

・７月13日：休会 ・７月20日：通常例会・クラブ討論会 ・７月27日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（４名

２５７０回 15(14) １０ 71.42％ － － 原、太田、石山、越地さん

)２５６８回 15(13) １０ 76.92％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

井上寧さん◇ゲスト：

(大磯井上かまぼこ店 5代目当主)

ロータリーソング・四つのテスト

◇点鐘：瀬戸亨一会長

新年度が始まりました。私も二期目の会長をする

ことになりましたので、今年度もどうぞよろしくお

願いします。このロータリー旗と国旗がボロボロに

なる前に私がボロボロにならないように頑張りたい

と思います。本当に今年度一年間よろしくお願いし

ます。点鐘します。

◇出席報告 布川史明委員

皆さん今日は、なんか新鮮な気持ちでここに立

つような気がします。今年は出席報告です。

よろしくお願いいたします。

第2570回出席報告致します。会員数14、実数13。

出席数9、欠席数4、出席率69.23%です。本日の欠席

は太田さん、原さん、石山さん越地さんです。前々

回第2568回の出席報告の修正はございません。以上
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でございます。

◇会長報告 瀬戸亨一会長

改めまして会長報告させていただきます。

先ず、あのプリンスホテルの夏の景色が戻ってきた

なと思いまして、先ほど背中でいつも見てたプール

を、美乃さんが景色がいいですよって言われて見て

みたら夏の景色だと気付きました。あとですね、今

年度。この新しい。テーマのマークがバッチになり、

皆さんされていると思いますけど、井上さんも次週

河本さん、からつけて頂きたいと思います。それと

をしていただきまして、本年度末に高額なスマイル

当に有り難うございます。まあ大磯が有るのも河本

さんのおかげと言ってもですけれど、有り難うござ

いました。あと。嬉しい事、残念なことが同時なん

井上寧さんのお父さんの退会届が前ですけれども。

年度提出されましたので。ここで交替ということで、

になりました。息子さんの寧さんが来ていただける事

どこかで一度例会に来ていただいて、皆さんと一度

挨拶させてもらいたいなと。私は誕生日の時に一度

お会いしてますけれども大変元気そうでしたので、

是非近いうち来られる機会を待っておりますので、

布川さん、毎年・毎よろしくお願いします。あと、

ございます。また、子供が喜ぶ年チケット有り難う

守屋さん蜜柑の方、有顔が目に浮かびます。あと、

何んて言う銘柄でしたでしょうり難うございます

か？ そうですか、有り難うございます。=湘南の輝=

あの夜間例会の後もごちそうさまでした( ^o^)

会員増それから前年度の反省ということで少々。

強の目標は男性1名女性1名だったんですけれども、

になってしまい会員数増減プラマイゼロという結果

ました。今年は同じ目標を掲げて、達成できればな

と思っております。あと皆さんと、もっともっと楽

しめなかったのかなというところが、まあ反省でも

あります。きりがないので、これ以上は言うのをや

めときます。

あと 。新宅さん今年度の幹事よろしくお願いします

いろいろとご指導お願いいたします。なんかこう会

長と幹事逆転してるなという感じがしてますけど、

宜しくお願いいたします。 それから今思うことを

ちょっと幾つか：難しい問題だなと思うのが、まず

コロナの話ですね。沖縄と鹿児島の方では第9波が

始まってるんじゃないかというふうに言われていま

す。実際に感染者数がどんどん増えてきている状態

です。夏に増えて、さらに冬にかけてもっと増えて

例会でくるんじゃないかと言われてますので、まあ

を外して下さいとも言ってませんけれども、はマスク

できるだけ外してはどうでしょうかという事で、前

年度終わりになってました。本年度、これからどう

なっているかわかりませんけど、基本的には実質的

には。その辺考えていただいて、やっていただけれ

自己判断ばと思います。とにかく感染しないよう、

行きましょう。で気をつけて

ロシアとウクライあと今年度、願うことですね、

ナ戦争の問題ですけれども、これが今年度中に終わ

なあというふうに感じました。皆さんにってほしい

ちょっとお伝えしたいなと思いましたので報告しま

す。

それと、 が行わ6月25日の大磯町町議会議員選挙

れました。まあ興味なかった方もいるかと思います

けど、ちょっと報告しますと、現職8人、元職が2人

で新人が4人。党派は自民党、公明党が2人、維新、

共産が1人、無所属の8人で、女性が7人で半数、50%

が女性という事になりました。数年前にあったみた

いですけれども。10人の方が落選するという多くの

方が出ましたけれども、これからの大磯町の行政が

どう変わっていくのかな？町長も代わったばかりで

すし。興味がありますし、ロータリーとしても町の

行政にも関わって行きたいなと私は思っていますの

で、注視して行きたいと思います。

それから、まあちょっと考えてしまう事というこ

とで、先日、義理の祖父の13回忌というのが茅ヶ崎

でありまして、ご住職のお説教ですね、「今の子供

達はこれから厳しい世の中を生きていかなければな

らないと思いますが、幸せに過ごして行ける方法を

今できる事を探し･探しながら頑張ってほしいし、

人生の残り少ない私たちが何をできるのかと考えて

と言っておられました。いかなければならないよ」

だいぶ高齢のご住職さんなんですけど、13回忌の次

は33回忌だそうです。20年後の法事もよろしくお願

いしますとお伝えしたところ、それは無理だという

今やらないとふうに言っておられました。要するに
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って話子供たちへのツケを増やしていく一方ですよ

とロータリークラブでも何ができるのか？皆さん、

良い案があったら教えて頂きたいと思っています。

生成ＡＩの教育現場でのあと気になる事の最後が

も気になっています。実際、子供が考える力が活用

ちょっと弱まってきてるんじゃないかっていうニュ

ースもありますし。この世の中、いろんな事があり

すぎてどうなって行くのかなっていうふうに思って

ますけど、また、今年度一年間こんなことを話しな

がら過ごせていけたらと思っております。

最後に の件で小諸ロータリークラブとの合同支援

報告させてもらいます。後ほど撮った写真とか回覧

させていただきたいと思いますけれども。美乃さん、

挨拶の方有り難うございました。大変有意義なスポ

ーツ交流会になったかと思っております。河本さん

と新宅さんも来ていただいて、子供たちも喜んで。

小諸の方へ無事帰ってゆきました。小諸ロータリー

小クラブの副会長さんに来ていただいて、この後も

たらと思っ諸と大磯と友好関係を良好に続けて行け

ております。 以上です。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

：幹事就任の挨拶

＃ ました。今年4年間位コロナウイルスに翻弄され

度は以前のロータリー活動が出来るのではないかと

ロータリーは活動してこそ意義期待しております。

ものと思います。がある

今年度は青少年交換プログラムがあり、これを成＃

スエーデンの高校生ダヴィット君も8功させたい。

月には来日します。ダヴィット君・ホストファミリ

ーの方々も共にいい勉強になったと喜び合えるプロ

グラムにしたい。

＃本年度の幹事を拝命しました新宅です。よろしく

お願い致します。

皆様にお願いがあります。新しい会員さん，ベテ

ランの会員さんを問わず、分からない事があれば、

大小を問わず新宅にどんどん質問して下さい。又、

ご提案や変だと思うところがあれば、何時でも24時

間、どこでも結構です、携帯TEL,パソコン、紙面で

連絡下さい。皆様と一緒に勉強して、納得 のい

と存じます。くロータリーライフを楽しみたい

青少年交＃朋遠方より来る有り、亦楽しからずや…

換で大磯RCが担当したダスティン君が6月24日天野

だそうです。ダスさん宅を訪問しました。21年ぶり

ティン君ご夫妻と、京都旅行を楽しみましたと天野

さんはおっしゃっていました。7月4日に米国に帰国

されました。野球青年だったダスティン君が高校生

の時に好きだった彼女と結婚でき、3児の父親にな

り、牧師さんをしているそうです。皆様によろしく

と言っておられました。それにつけても、天野さん

は凄いですね。

注：協議会開始前に、ダスティン君夫妻のスマホ

されました。の写真が回覧

幹事報告です：

１．井上浩吉会員が6月30日付けで退会されました。

本日は見学者として井上蒲鉾店社長の井上寧さんが

出席されております。

クラブ委員会活動計画書の原稿を各担当者は提２．

7月20日には製本して例会に間に合わせ出下さい。

る為、大至急お願いします。

３．地区からの連絡あり。 を収めて下さい。人頭分担金

＃本会計年額15,700円、事業会計年額8,300 円、地

区大会分担8,000円、地区協議会分担金8,000円＝40,

000円（地区合計）

＃RI国際ロータリーの人頭分担金は35.5ドル＝35.5

×145＝5147.5円

＃IM分担金7,000円、青少年交換分担3,000円、会長

総合計約60,0幹事会5,000円＝15,000円（８G合計）

00円

４． です。7月の為替レートは145円

５． について連ロータリー文庫WEBサイト利用方法

絡がきております。

地区から、米山と会員増強.維持の卓話受け付６．

けております。申し込み下さい。

７．河本会員から、今般200,000円のスマイルを頂

きました。前年の大磯まつりの時にも50,000円頂き

ました。河本さん本当に有難うございました。助か

ります。

布川総支配人からロングビーチの入場無料券、8．

を会員に頂きました。有難うございました。割引券

守屋会員から美味しい初物「湘南の輝き＝ミカ９．

を会員に頂きました。有難うございました。ン」



- 4 -

：回 覧

10．地区から

2024夏出発する青少年交換高校生募集チラシ＃

ダメ・ゼッタイキャンペーングッズ受理＃

母子健康月間リソースのお知らせ＃

：配布物

1．会報第2569回

2．ロータリーの友7月号

3．年次報告書

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 藤田眞喜子委員

入会させて頂いてまだ3ヶ月なんですけど、スマ

イルボックスをと言われて、今日はちがう眼鏡を持

って来れば良かったと思っています。

井上寧様ようこそいらっしゃいま・瀬戸亨一会長：

した。これからもよろしくお願いします。

井上社長ようこそ。ゆっくり楽し・新宅文雄幹事：

んでください。瀬戸会長、クラブ方針よろしくお願

いします。

2023-24新年度第１回例会開催お・河本親秀さん：

めでとうございます。井上寧様、お父様には大変お

世話になりました。今後長くお付き合いの程お願い

します。

新しい年度が始まりました。また・鈴木美乃さん：

一年間よろしくお願いいたします。井上様本日はよ

うこそいらっしゃいました。

井上さんようこそお越しください・布川史明さん：

ました。本日は楽しんでいってください。

皆さん今日は、新年度もよろしく・田中敏治さん：

お願いします。

◇河本親秀さん：会報委員として

井上寧さんようこそいらっしゃいました。これか

ら長いお付き合いお願いいたします。それから是非

続けてほしいのは、今日配付されている「友」の俳

壇、歌壇、柳壇の美乃選、何時やるのか？ =鈴木

美乃さん：何人かの方がおっしゃって頂いたんで、

このスマイルボックスの後に、お時間あったらと思

ってましたけど＝ 是非お願いします。

先ほどから巨額のスマイルをして有り難うと言っ

ていただいて申し訳ない。私自身は茅ヶ崎に住んで

るもんですから、会員増強は全く出来ない状況にあ

って。そういった事が誠に申し訳無い、それが一番

の理由です。それと、自分は元財務の仕事を担当し

ていたので、クラブの会計資料をみて、素晴らしい

奉仕活動の結果、資金不足を来しているなと言うの

があったものですから、丁度私の申し訳ない気持ち

が合致して、そうなったので、使って頂だければ有

り難いと思っています。またできれば毎年やらせて

もらおうと思っております。

それと、うちの息子の啓伸が7月22日にライブを

やるんです。会場の広さから30人限定とかいってま

すけども、是非来てほしいという事を言っておりま

すので。皆様方にチラシを持って参りました。興味

のある方は見ていただいて、興味がなかったら捨て

て下さい。 また啓伸が今年度の会報ヘッド、ＨＰ

等の提案をしていますので、これは理事会で決めて
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いただく事になっています。10種類あります。雑駁

になりましたけども。私の方からの報告でございま

す。

◇鈴木美乃選：友の俳壇、歌壇、柳壇

今日は皆さんから言って頂きましたので、今年度

も続けさせて頂きますので、聞いていただければと

思います。私の独断と偏見で選びました。14ページ

でございます。今日は俳壇の方で4句、そして歌壇

の方はなかったので、柳壇の方で1句､合計で5句､良

いなと思った句をご披露したいと思います。

俳壇：

ふるさとを捨てた男に山笑う

愛知・西尾ＫＩＲＡＲＡ 丸目 藤二

尾で笑う子犬も交えて夕桜

鹿児島西 長柄 英男

駅弁にうれし小さな桜餅

大阪うつぼ 齊藤 隆二

一風呂を浴びて単衣で夕餉待つ

奈良 寺田 康宏

柳壇：

さよならと言っても月がついてくる

福岡イブニング菊池 文彬

クラブ協議会

2023-24年度の活動方針の発表

瀬戸 亨一 会長

、 ＝を使って、パワーポイント=16スライド 別紙添付

活動方針の詳細説明がありました。

：詳細内容は添付のＰＰＴスライドをご覧下さい。注

ゴードン・マッキーニＲＩ会長、1．

2780地区田島敏久ガバナーのプロフィール

国際ロータリーテーマ：2．

世界に希望を生み出そう

2023-2024年度地区VISION並びに目標9項目：3．4．

2780地区 田島敏久ガバナー

(目標9項目は別紙配布済み)

5． 。今年度の例会をこのようにします

①会員皆さんが楽しいと思える時間にする

②移動例会等、外に出る奉仕活動を増やします。

③ダヴィット君が学業の時間を割いて参加します。

有意義な時間を過ごして貰いましょう！

＝いつもオープン例会＝
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移動例会を「平塚ＲＣの例会に参加6．2023年度は

します。

小諸市・大磯町姉妹都市スポーツ交流会に支援7．

続けましょうを

8． ：わくわく家族ふれあい体操

笑顔溢れる大磯っ子を育てよう

世界に希望を生み出そう 一緒に奉仕活動、社9． ：

しませんか=月2回木曜日の例会にご参加会貢献を

下さい

国内外の社会的ニーズに支援10．11．

・国府小サッカーゴールの寄贈

・ウガンダ･ブタンバラ県のトイレ建設、

貯水槽／浄水器設置費用の寄付等

・第8Ｇのロータリー奉仕デー開催

・世界子供財団寄付

・チャリティ･コンサート開催等

小諸市・大磯町スポーツ交流会に共同支援。12．

大磯町チャレンジフェスタに参加、

ポリオ撲滅募金

13． 。大磯まつり協賛と参加

大磯町ぐるみ美化キャンペーン参加

子ども食堂支援

大磯を元気に！一緒に地域貢献しましょう！14．

・ロータリーに入会したら何をする

・大磯ロータリークラブの紹介

・社会奉仕が一番の目的

・ロータリーの魅力=人と人との出会い

・世界に羽ばたけ子供達！=青少年の育成

・クラブ年会費は何に使われる？

・最近の義捐金＝熱海豪雨災害、佐賀・長崎豪雨

災害、ウクライナ難民支援、青森県大雨災害、パキ

スタン洪水復興支援

15． ：大磯ロータリークラブの活動目標

クラブの戦略計画の立案①

会員増強=会員増強委員を増やして行動②

他クラブ、他クラブ会員、地元で活躍の方との③

交流を増やす

大磯ロータリークラブの活動方針16．

田島敏久ガバナー提唱の：

「MENTAL HEALTHで和の世界を生み出そう」「和を

以て貴しとなす精神」 9つのテーマの一つ一つで、

に会員全員で向き合って行きたい。

クラブの運営方針 一人一人が思いを語り、クラブ、：

地域、世界のために活動しよう

クラブの目標：何をするにも仲良くする、諍いを起

こさない仲間でいよう! 奉仕活動は皆の意思疎通

を図りながら、積極的に行いましょう!

協議会としては以上なんですけれども、新宅幹事

次回例会はクラブ討論会からもありましたように、

とさせてもらいます。これは皆さんからの意見を集

めながらの討論会になりますので、それぞれの方が

委員会の方針を書いて頂いている、もしくは次の時

までに書いてきて頂くという形になっていると思い

私が考えたテます。それが今年度大げさですけど、

皆さんの意見をーマに沿ってなくても構いません。

各委員長さんに聞かせて頂ければと思っています。

方針を言って頂きますが、それに関係なく、皆さん

と思っていの全員の意見を聞いて､討論会にしたい

ますので、忌憚のない意見をご用意していただけれ

ばと思います。よろしくお願いします。

以 上


